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La Revue d’érudes augustiniennes et patristiques présente les progres
de la recherche dans les domaines concernant le christianisme et le haut
Moyen Age: histoire, littérature, philologie, archéologie, iconographie,
philosophie, théologie. Si elle fait une grande place a 'ceuvre d’Augustin, &
ses sources et & sa postériorité, elle est aussi largement ouverte aux travaux sur
les autres Péres latins et sur les Peres grecs. Par ses bulletins, ses chroniques
et ses recensions d’ouvrages savants, elle est un instrument bibliographique
et critique indispensable aux spécialistes. Depuis 1995 chaque article est
accompagné d’un résumé en anglais et francais.
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The Revue détudes angustiniennes et patristiques presents the progress of scholarship in the areas concerning Early Christianity
and the Early Middle Ages: history, literature, philology, Bible exegesis, archacology, iconography, philosophy and theology. It
gives pride of place to the work of Augustine, its sources and its later influence. It publishes each year a systematic list of critical
reviews on Augustine. The Revue is also open to studies on other Latin Fathers and articles on the Greek Fathers are also carried.
Movements such as Gnosticism or Manichaeism are not neglected. Since 1995 each article has been summarized in English and

French.
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